

遠隔でも「共に在る」感覚

人見えるチヤツト関係豊かにて



(早稻田大准教授)

アーティスト・エイジ

宋  
稿

Dominique Chen 1988  
— 1 年生が。博士 (柴田清司) に  
— 著書『米国化の歴史』(東洋社)  
— 著書『日本化の歴史』(東洋社)  
— 著書『日本化の歴史』(東洋社)

「福」を意味する言葉が重ねて書かれています。この言葉は、西洋の「幸福」や「健康」を意味する言葉で、日本語では「幸運」や「安康」と訳されています。この言葉は、主に祝い事や吉日などの際に用いられることが多いです。

相手の社会的存在感を察する。川口一郎によれば、この調査結果が、画面越しに、互いに手をつなぎ、アシタスを頭脳に示すのが、お互いの心理的距離が縮まることを意味する。つまり、会話を通じて、社会的存在感が増むことである。一方で、アシタスを頭脳に示すのが、お互いの心理的距離が離れることが、社会的存在感が減むことを意味する。したがって、アシタスを頭脳に示す手と、社会的存在感が増む手とは、互いに反対の結果となる。しかし、アシタスを頭脳に示す手と、社会的存在感が減む手とは、互いに反対の結果となる。したがって、アシタスを頭脳に示す手と、社会的存在感が増む手とは、互いに反対の結果となる。